

CAPITULO DE SUCESOS

ATROPELLO MOTORISTA

En la Casa de Socorro recibió asistencia Aurelio López, de cincuenta años, jornalero, con domicilio en Loyola, que fué arrollado por una motocicleta, resultando con la fractura del supra-maleolar derecho, de pronóstico reservado.

La motocicleta, propiedad de José Lopetegui la conducía Manuel Mayoz Casares, de veintiún años, que hizo uso del vehículo en contra de la voluntad de su propietario. Además, el motorista arrolló a un ciclista en la carretera de Martutene.

Se cursó la denuncia al Juzgado.

ATROPELLO MOTORISTA

En la Casa de Socorro recibió asistencia Aurelio López, de cincuenta años, jornalero, con domicilio en Loyola, que fué arrollado por una motocicleta, resultando con la fractura del supra-maleolar derecho, de pronóstico reservado.

La motocicleta, propiedad de José Lopetegui la conducía Manuel Mayoz Casares, de veintiún años, que hizo uso del vehículo en contra de la voluntad de su propietario. Además, el motorista arrolló a un ciclista en la carretera de Martutene.

Se cursó la denuncia al Juzgado.

PUERAS SUSPENDIDAS